

Tiebreak niederringen. Werner Rockenfeller, Dr. Frank Wolf und Harald Baumgärtner mussten sich geschlagen geben, was einen Zwischenstand von 3:3 bedeutete. Nun war eine kluge Doppelaufstellung gefragt. Während Rommic/Dr. Wolfgang Paa mit 6:1/6:1 überlegen siegten, waren die an-

den TuS Alztal Garching. Hier konnten Tristan Fastner, Christian Schmid und Patrik Scherer drei Einzel-Punkte erkämpfen, Tom Wieser, Tobias Ziegler und Yannik Brötzner unterlagen. Im Doppel gewannen Schmid/Scherer überlegen, die anderen beiden Doppel gingen jedoch an die Geg-

Fischer, Alex Schnell, Elmar Jaborinig, Harald Anfang und Tilman Russegger verloren 0:9.

Auch die 3. Herren (Kreisklasse 2) mussten eine Niederlage einstecken. Dominik Schmid-Falter, Georg Quintus, Mattias Hahn und Sasura Bohuslav zogen gegen den SV Söchtenau mit 1:5 den Kürze-

mächtigen Gegner zu tun. In der Aufstellung Elena Giebe, Maida Ackermann, Carola Kantschuster, Susi Siebler, Ramborg Weinknecht und Ute Pichler sowie im Doppel Claudia Paa unterlagen die Kurstädterinnen 1:8. Hier holte den Ehrenpunkt das Doppel Ackermann/Pichler. – red

TMA holt 9:0-Erfolg im Lokalderby

Freilassinger Tennisherren gewinnen gegen Reichenhall – Herren 30 kassieren klare Niederlage

Freilassing. Die Herrenmannschaft des Tennisvereins Max Aicher Freilassing gewann zu Hause das Lokalderby gegen den TC Bad Reichenhall II klar mit 9:0. Die Herren 30 dagegen waren beim TV Kraiburg diesmal chancenlos.

Die 1. Herren des TMA Freilassing gewannen auch ihr zweites Saisonspiel in der Bezirksklasse 2 überlegen mit 9:0. Im Lokalderby gegen den TC Bad Reichenhall II setzten die Freilassinger erstmals den Leobendorfer Max Tiedke (Position 1) und Gerrit Ernst (Position 4) ein. Beide zeigten tolles Tennis und gewannen ihre Einzel jeweils ohne Satzverlust. Neben Max Tiedke (6:4/6:0) und Gerrit

Ernst (6:1/7:6) gewannen auch Peter Clemente (6:2/6:4), Mathias Fembacher (6:1/6:1) und Stefan Maurer (7:6/6:3) ihre Einzelpartien in zwei Sätzen. Zweieinhalb Stunden kämpfte der Freilassinger Viktor Schmidt. Nach klar gewonnenem ersten Satz mit 6:2, musste Schmidt den zweiten Satz mit 6:7 abgeben. Im Match-Tiebreak drehte Schmidt nach einem 1:6-Rückstand die Partie und gewann noch 10:7. Auch in den Doppelbegegnungen gaben die Freilassinger keinen einzigen Satz ab. Die zwei neuen im Team Max Tiedke/Gerrit Ernst im Einserdoppel (6:1/6:0), Peter Clemente/Viktor Schmidt (6:4/6:2) sowie

Mathias Fembacher/Stefan Maurer (6:3/ 6:3) fixierten den 9:0-Gesamtsieg.

Eine in der Höhe unerwartete 2:7-Niederlage musste die Bezirksliga-Mannschaft der Herren 30 des TMA Freilassing auswärts beim TC Kraiburg einstecken. Den auf allen Positionen stärker eingestuften Kraiburgern konnte lediglich der Freilassinger Toni Moosleitner Paroli bieten. Moosleitner gewann als einziger gegen seinen um drei Leistungsklassen höher eingestuften Gegner klar mit 6:3/6:1. In den anderen Einzelpartien wäre mit etwas Spielglück mehr drin gewesen, denn alle knappen Satzergebnisse gin-

gen an die Kraiburger. Das Einserdoppel der Freilassinger Toni Moosleitner/Martin Bräuer holte den zweiten Punkt und zeigte bei seinem klaren 6:0/6:3-Erfolg grandioses Tennis. Das Spiel der Landesligamannschaft der Herren 65 am Mittwoch in Ergolding musste wegen Unbespielbarkeit der Plätze abgesagt werden.

Am Samstag, 26. Juni, spielt ab 14 Uhr die Herren 30-Mannschaft des TMA zu Hause gegen den TSV Neubeuern. Die 1. Herren müssen am Samstag um 9 Uhr auswärts beim TC Bernau antreten. Die Herren 65 spielen am Mittwoch, 30. Juni, zu Hause gegen den SC Buch am Erlenbach. – red